

# Grenzenlos kochen

Ein Projekt des Generationenstadtteiles Parsch



© Privat

Mittwoch  
**9. Oktober**  
18.00 Uhr

**Parsch, Pfarrsaal**  
Geißmayerstraße 6  
Barrierefreier Zugang

Kontakt:  
stadtteilverein.parsch@gmail.com  
www.salzburg-parsch.at

Gemeinsam kochen, essen und trinken: Das liegt so tief im Menschen wie Feuer machen oder säen und ernten. Es bedeutet Freundschaft, Gastfreundschaft und Frieden.

**Grenzenlos kochen:** Die Köchinnen und Köche bringen Zutaten und evtl. nötige Spezialgerätschaften mit. Sie sollten für ca. 6 Personen kochen, damit alle eine kleine Kostprobe bekommen.

Gäste, die nicht kochen, geben eine freiwillige Spende und helfen beim Abräumen und Abwaschen.

Wir wollen damit die Menschen aus den verschiedenen Kulturen auch näher kennen- und besser verstehen lernen.

Wir laden ganz besonders **SIE** zum Kochen, Essen und Kennenlernen ein!